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23-08-21 
VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 
¿Vives en un pueblo originario de la CDMX? 
 
SIGUENOS EN TWITTER: @IECM;  @CIUDADANOS_UNI2 
SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2 
 
VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO 
Detecta SRE venta de 10% de citas consulares 

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango  

SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango 

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA 
IECM 

Desde su trinchera, la consejera electoral Dania Ravel impulsa la inclusión, desde establecer un 
protocolo en el INE para que las personas trans ejerzan sus derechos políticos-electorales hasta ser 
partícipe en la paridad de género de candidaturas a las gubernaturas en la reciente elección del 6 de 
junio. A pesar del estigma que algunas personas suelen tener de los tribunales, para la consejera 
electoral pasar momentos de su infancia ahí fue algo que le encantó: “Antes de que mi mamá fuera 
jueza, me acuerdo de que me metía a la oficina del juez, su jefe, y empezaba a jugar con todos los 
colores y plumas que tenía ahí, me llevé muy bien con todas esas personas. “Tuve la oportunidad de 
dar una conferencia en el auditorio del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, ya 
siendo consejera del OPLE de la Ciudad de México, y para mí fue muy conmovedor (porque) se 
enteró la que era directora de la guardería cuando yo estuve ahí y fue a verme entonces realmente 
siento mucho a esa gente como una familia”. (Milenio Online) Se anexa nota 
 
La “Red de Mujeres en Plural” presentará un recurso “amicus curiae” ante la Sala Regional del 
TEPJF, con el fin de revertir la sentencia TEC-JEL 204-2021, que favorece la ocupación de escaños 
en el Congreso a dos hombres en perjuicio de dos mujeres. De resultar favorable este recurso, se 
confirma la integración de las listas de representación proporcional elaborada por el Instituto 
Electoral de la CDMX, con lo cual quedarían fuera del Congreso local integrantes del género 
masculino a favor de sus pares femeninas que obtuvieron su escaño a través de una correcta 
interpretación de las normas que favorece la igualdad sustantiva entre hombres y mujeres. “Si alguna 
Sala Regional o la Sala Superior considera que el fallo no fue adecuado, se echará atrás la sentencia 
del tribunal y tendrán que volver a la distribución que corresponda realmente”, indicó Teresa Hevia, 
integrante de Mujeres en Plural. (Billieparkernoticias.com) Se anexa nota 

INE 

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó, otra vez, que el senador priista Miguel Ángel 
Osorio Chong, la senadora panista Josefina Vázquez Mota, el senador de Movimiento Ciudadano, 
Dante Delgado, y “los salinistas” se pusieron de acuerdo porque no quieren la consulta de revocación 
de mandato.  Confió en que, con el periodo ordinario, que comienza con la nueva Legislatura el 1 de 
septiembre, “se resuelva esto”.  Acusó también que para que no se realice la consulta de revocación 
de mandato, en el INE “están pidiendo muchísimo dinero”. (El Universal.com, Reforma.com) Se 
anexan notas 
 
 
 
 

http://www.ciudadanosuni2.mx/vives-en-un-pueblo-originario-de-la-cdmx/
http://twitter.com/#!/I_E_D_F
https://twitter.com/ciudadanos_uni2
https://www.facebook.com/InstitutoElectoralDF
https://www.facebook.com/CiudadanosUni2?fref=ts
http://www.votochilango.mx/index.php/2021/08/20/detecta-sre-venta-de-10-de-citas-consulares/
https://twitter.com/VotoChilango
https://www.facebook.com/votochilango
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp23/v01.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp23/v02.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp23/v03.pdf
https://www.iecm.mx/www/ut/ucs/INFORMA/agosto21v/vesp23/v03.pdf
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En entrevista, el presidente del PRD, Jesús Zambrano, habló de la denuncia que presentarán por 
presunta participación del crimen organizado en las pasadas elecciones. Señaló que esperan que la 
reunión que tendrán con la OEA y la CIDH, así como analistas, que se sepa de la realidad que vivió el 
país en las pasadas elecciones, las cuales no estuvieron apegadas a los principios democráticos. 
(Radio Fórmula) Se anexan notas 
 
El legislador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, comentó que “la pasada elección, la gente nos dio un 
voto de confianza, construimos un frente, en su momento electoral, y yo supongo que la gente tiene 
claro que hay una visión de país que no va bien, y por lo tanto, pues votó por algo distinto, es muy 
claro mandato que tenemos por parte de la ciudadanía, y a partir de ello, yo no llamaría un bloque en 
contra de Morena, yo diría que un bloque de contención en contra de los despropósitos democráticos 
de este país, o en contra de desmantelar instituciones democráticas, de poderes autónomos, de 
organismos autónomos. Estaremos ahí para vigilar que la vida democrática del país y la vida 
institucional, sobre todo, continúen adelante no como sucedió en esta legislatura, en esta 64 
legislatura, en donde Legislativo prácticamente se convirtió en una oficialía de partes del Presidente 
de la República”. (Radio Fórmula) Se anexa nota 
 
En entrevista, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés, habló de la investigación en contra de 
Ricardo Anaya. Señaló que en la reunión que tendrán el día de hoy hablarán de la injerencia del 
crimen organizado, consentida o pactada con el Gobierno Federal, el hostigamiento por parte del 
presidente al INE y al TEPJF, el uso faccioso de las instituciones de impartición de justicia y del 
constante ataque del Gobierno a los medios de comunicación y opositores. (Radio Fórmula) Se anexa 
nota 
 
En entrevista, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, habló de la reunión ante la OEA y 
ante la CIDH. Dijo que las comisiones del PAN, PRI y PRD fueron a Washington para presentar una 
relatoría sobre la violencia en la elección en México. (24-horas.mx, Radio Fórmula) Se anexan notas 
 
En entrevista, el senador de Morena, Ricardo Monreal Ávila, abordó la propuesta de reforma 
constitucional en materia electoral. Recordó como sigue creciendo el discurso de AMLO en contra del 
INE, el TEPJF y el esquema de órganos autónomos del Estado mexicano. Detalló que ya tiene cerca 
de seis meses construyendo esta iniciativa, delineando 19 artículos de la Constitución y hasta ahora 
es todavía un documento de trabajo. Reconoció que dicho texto se filtró, pero es solo un primer 
borrador. Recordó que AMLO había planteado tres iniciativas de transcendencia: la Guardia Nacional, 
el sistema eléctrico y la reforma política electoral. (La Octava, El Universal.com) Se anexan notas 
 
En entrevista, José Antonio Crespo habló sobre la reforma de Andrés Manuel López Obrador para 
desaparecer el INE y el TEPJF. Dijo que la principal molestia del presidente es la autonomía 
acusándolos de no aplicar la ley, muchas leyes que él mismo las impulsó solo que como ahora le 
afecta a Morena no les gustó. (ViBE TV) Se anexa nota 
 
En entrevista, el director de Consulta Mitofsky, Roy Campos, habló sobre la aprobación del presidente 
López Obrador. Dijo que al presidente se le juzga por temas mediáticos como la revocación de 
mandato, la destitución de consejeros del INE y magistrados electorales o el regreso a clases 
presenciales, son temas de la agenda del mandatario. (Radio Ibero) Se anexa nota 
 
En entrevista, el académico Enrique Gutiérrez Márquez habló de la reforma electoral. Dijo que es una 
de las reformas constitucionales más polémicas que plantea el presidente López Obrador, tema que 
se ha convertido en el punto central de la agenda política, que ha estado acompañada de 
descalificativos graves al INE y al TEPJF. (Radio Fórmula) Se anexa nota 
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LEGISLATIVO 

Senadores y diputados del PRD manifestaron su apoyo a su compañero Rogelio Franco Castán y 
exigieron a las autoridades su liberación, pues señalaron que fue detenido por causas políticas. Al 
inaugurar la sesión plenaria, Edgar Pereyra, secretario de Gobierno y Asuntos Legislativos del PRD, 
subrayó que en la reunión se encontraba vacío el lugar de Franco Castán, “no estará completa ante la 
detención ilegal e injustificada del diputado federal electo Rogelio Franco por el gobierno de 
Veracruz”, destacó. (Milenio Online) Se anexa nota 

CIUDAD 

A una semana del regreso a clases presencial en la capital, Mauricio Tabe, alcalde electo de la 
alcaldía Miguel Hidalgo, solicitó al gobierno de la Ciudad de México y a la SEP un informe puntual del 
estado que guardan las escuelas públicas. A la vez, anunció que iniciará un censo y una colecta entre 
padres de familia, vecinos y empresarios para recaudar fondos que permitan atender las escuelas en 
mal estado en su demarcación. (Milenio Online) Se anexa nota 

NACIONAL 

Al manifestar que “no fue un buen fin de semana”, el presidente Andrés Manuel López Obrador 
informó que en el incendio de la plataforma Ku-Alfa de Pemex, en la sonda de Campeche, ocurrido 
este fin de semana, el último reporte detalla que falleció un trabajador, además de que hay heridos y 
desaparecidos.  El presidente informó que mañana dará a conocer el plan de atención para los 
damnificados por el huracán “Grace” que dejó al menos 11 muertos a su paso por los estados de 
Veracruz y Puebla. Aseguró que es una mentira y es falso que tenga que ver con las acusaciones 
que hizo este fin de semana el excandidato presidencial Ricardo Anaya, quien señaló que el Ejecutivo 
federal lo quiere meter a la cárcel por las acusaciones en el caso Odebrecht.  y afirmó que el panista 
"piensa que echándome la culpa la iba a librar”.  López Obrador afirmó que están en su derecho y 
que no le “preocupa para nada” que hoy los dirigentes de los tres partidos que integran la coalición Va 
por México acudan a la OEA, para entregar una denuncia en la que se asegura que las elecciones del 
pasado 6 de junio elecciones hubo intervención del crimen organizado. (El Universal.com) Se anexan 
notas 
 
El excandidato presidencial, Ricardo Anaya, reveló que, tal y como lo había advertido, recibió un 
citatorio por parte de la FGR, para comparecer en el Reclusorio Norte de la Ciudad de México. Lo 
anterior, horas después de que subió un video en el que dio a conocer que lo querían “fregar a la 
mala” alterando el expediente de Emilio Lozoya para incriminarlo. "Los delitos de los que me acusan, 
sumarían 30 años de cárcel. Menos mal que no hay persecución política y que no es tu fuerte la 
venganza, Andrés Manuel. Si no, imagínate”, ironizó. (El Universal.com) Se anexa nota 
 
El INAI ordenó a Pemex Logística dar a conocer la información sobre sus pérdidas financieras en la 
terminal de almacenamiento y distribución ubicada en Progreso, Yucatán, durante el año fiscal 2019. 
Lo anterior tras atender la impugnación de un particular a quien le fueron negados esos datos. (El 
Universal.com) Se anexa nota 
 
El Inmujeres, la Secretaría de Gobernación y la Conavim, reconocieron a las organizaciones de la 
sociedad civil y a las víctimas por su lucha constante de años para visibilizar y exigir los derechos 
humanos de las niñas y mujeres que han enfrentado violencia de género en el país. (Milenio Online) 
Se anexa nota 
 
Las ventas al menudeo retrocedieron durante el sexto mes del año producto en parte del repunte de 
los contagios por Covid-19, revelan los resultados de la encuesta mensual sobre empresas 
comerciales publicada por el INEGI. Los ingresos reales por suministro de bienes y servicios de las 
empresas comerciales al por menor presentaron una caída de 0.6% en junio respecto al mes 
inmediato anterior, borrando el avance de 0.5% reportado en mayo. (El Universal.com) Se anexa nota 
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INTERNACIONAL 

El FMI distribuirá alrededor de 650 mil millones de dólares en nuevos Derechos Especiales de Giro a 
sus miembros, lo que proporcionará una "inyección significativa" a los esfuerzos mundiales para 
combatir la pandemia de Covid-19, dijo la directora gerente, Kristalina Georgieva. La distribución de 
reservas monetarias más grande jamás realizada por el Fondo Monetario Internacional proporcionará 
liquidez adicional para la  educiendo su dependencia de una deuda interna o externa más costosa, 
dijo Georgieva en un comunicado. (Reforma.com) Se anexa nota 
 
Estados Unidos otorgó aprobación total a la vacuna antiCovid de Pfizer/BioNTech para mayores de 
16 años, anunció la autoridad reguladora, una medida que se espera ayude a reforzar los esfuerzos 
de vacunación contra el coronavirus en el país.  La Agencia de Medicamentos de Estados Unidos 
(FDA) "aprobó la primera vacuna contra Covid-19" en el país, dijo en un comunicado. La vacuna de 
Pfizer se había beneficiado hasta ahora de una autorización de emergencia temporal. (Reforma.com) 
Se anexa nota 
 
La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, prometió un "compromiso duradero" de su país 
en Asia, en un momento en que la situación en Afganistán, tras la retirada de las tropas extranjeras, 
provoca temores en otros aliados de Washington. Nuestro gobierno tiene un compromiso duradero en 
Singapur, en el sureste asiático y en la región del Indo-Pacífico", garantizó Harris desde Singapur, en 
una pequeña gira por el sureste asiático que la llevará también a Vietnam. (Excélsior Online) Se 
anexa nota 
 
Los talibanes advirtieron que Estados Unidos y sus aliados se exponen a “consecuencias” si retrasan 
su retirada de Afganistán, prevista el 31 de agosto, una posibilidad contemplada por Washington para 
continuar con las caóticas evacuaciones del aeropuerto de Kabul. “Si Estados Unidos o el Reino 
Unido piden más tiempo para continuar con las evacuaciones, la respuesta es no. O habrá 
consecuencias”, declaró Suhail Shaheen, un portavoz talibán. (El Universal.com) Se anexa nota 
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